
 

平成 26 年度 第２回飯田市行財政改革推進委員会（事前勉強会） 議事録 

 

日時：平成 26 年９月 19 日（金）18:30～19:40 

場所：市役所 第 1 委員会室 

 

出席者：佐々木(重)会長、吉川副会長、熊谷委員、佐々木(祥)委員、西塚委員、須山委員、

森下委員、矢島委員、（８名／13名中） 

三浦人事課長、今村財政課長、事務局 

欠席者：山崎委員、永田委員、木下委員、中島委員、小島委員 

 

１．開会（佐々木会長） 

    

２．あいさつ（今村課長） 

  前回の委員会でご要望があったとおり、９月 28 日の推進委員会に向けて事前の勉強会を

開催することとなった。事前の勉強会であるため、副市長、部長は欠席している。また、

本日は事務局からの一方的な説明になろうかと思うが、よく聞いていただいて、28 日にご

意見をいただければと思う。 

 

３．説明事項 

 (1)飯田市公共施設の現状と課題について 

 (2)公共施設マネジメントの基本方針策定スケジュールについて 

 ・内容説明（藤本係長） 

   分野別に施設の状況と課題を説明。意見については９月 24 日までに別紙提出表等でお

出しいただきたい。 

 ・吉川委員 

   耐用年数は税の償却期間から持ってきていると思うが、コンクリートの建物でも、一

律 50 年ではないはず。その建物にあった耐用年数を示してくれれば参考になる。また、

建築年月に対して稼働年数が不足しているものがある。その差が何かも表記してもらえ

れば参考になる。 

  →個別の耐用年数を出すのは困難である。目安ということで見てもらいたい。稼働年数

については検討する。（今村課長） 

 ・須山委員 

   分野別に分けた中でも中心市街地にある建物とそれ以外の建物では、持っている意味

合いなどが違うと思う。そのあたりも含めて意見を出せばよいか。 

  →そういうことでお願いしたい。また、今回取りまとめた「課題」は行政の立場で考え

た課題である。特に委員の皆さんにお願いしたいことは、市民の目線でこの分野にはこ

ういう課題があるといったご意見をいただきたいと思っている。（今村課長） 

 

 (3)平成 26 年度指定管理終了施設の実績評価及び今後の方針について 

 ・内容説明（今村課長） 

   個表の指定管理実績評価及び総合評価を受けて、H27 以降の運営方針を定めている。

このあたりでご意見があれば 28 日にお出しいただきたい。 

 ・質問等なし 

 



 

 (4)飯田市行財政改革大綱における改革プラン（平成 25 年度実績・平成 26 年度計画）につ

いて 

 ・内容説明（竹村係長） 

   平成 25 年度の実績の主なものを中心に説明。26 年度以降の各プランの実施方向性な

どでご意見があれば 28 日にお出しいただきたい。 

 ・質問等なし 

 

 ※その他全体を通して 

 ・佐々木(祥)委員 

   前回の「がんばる地域交付金」の説明の中で、市立病院の職員数が含まれてしまった

ため、飯田市に不利な算定となってしまったという説明があった。そういうことであれ

ば市立病院の広域化などを検討したらどうか。 

  →本日は事前勉強会であるので、意見については 28 日にお出しいただいて協議したい。

（佐々木会長） 

 

４．その他 

 (1)前回の議事録について、誤り修正等があったら出していただきたい。→特になし。（佐々

木会長も修正なし。） 

 

 


